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Présents

Administrateurs

• Aloÿs "Volgaar" DUFOUR (détient la procuration de Simon "Horous" JEANNE)

• Léo "Bobby" TRANIER

• Gabriel "Chirac" DETRAZ (détient la procuration de Arthur GRISEL-DAVY)

• Charles "La Turlute" BONNET (détient la procuration de Julien POLLET)

• Solal NATHAN

• Kevin "F/Poutre" LEVY

• Jordan BERTHELOT

• Samy HAMMOUTENE

• Antoine VINTACHE

• Dylan DELENTE (arrivé à 21h20)

Observateurs

• Pierre CHOT-PLASSOT

• Reda BERRADA

• Raphaël PAGÈS

Modalités de vote

Il est rappelé que seuls les membres du conseil d’administration ont droit de vote.

1 Conventions

1.1 AURORE-CROUS Réseaux

Dans 2 des résidences on est tous seuls, dans les 3 autres on cohabite avec WF avec quo-
tas qui entreront en vigueur en rentrée 2020. Dans un an on pourra redécider. On va essayer
de faire un gros travail de diplomatie avec le CROUS. Les conventions ont été lues par les
membres administrateurs. En ce qui concerne les quotas, l’objectif c’est de les passer à 50 (prio-
rité 1) à Émilie du Châtelet, de passer Georges Sand à 100 (priorité 2), et la dernière priorité est
de faire passer Fleming à 200. On rappelle que l’adhésion n’est pas sujette à quotas, il ne s’agit
que de la connexion.

Simon Jeanne a transmis à Volgaar de la lettre. Il trouve que le CROUS ne considère pas
correctement les étudiants Voir ça dans l’asso ça lui tape sur le système. Cependant, le CROUS
fait ça pour nous. Les mêmes arguments que la réunion bureau sont avancés. allez voir le CR

VOTE d’approbation. 12 votants

• Ne prend pas part au vote : 0

• Abstention/blanc : 2
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• Contre : 0

• Pour : 10

La convention Aurore-CROUS pour les réseaux est validée par le conseil d’administration.

1.2 AURORE-CROUS Foyers

• Gestion des foyers et locaux associatifs des résidences Emilie du Châtelet, l’île, Fleming
et Edc par AURORE et ses membres actifs

• Responsabilité d’AURORE et de ses responsables foyers

• Outil permettant à un résident de demander à utiliser le foyer (à la discrétion et disponi-
bilité des responsables)

• Outil permettant au CROUS de visualiser les réservations et responsables des événe-
ments organisés

12 votants La convention est acceptée à l’unanimité par le conseil d’administration.

1.3 AURORE-CRANS financement

• Financement de 80 000 euros (CRANS) et 60 000 euros (AURORE) pour les investisse-
ments et achats du projet sur 3 ans

• Conservation de 27 000 euros (AURORE) de fond de roulement 2019-2020

• Engagement d’AURORE à reprendre les services du CRANS sur demande de ce dernier,
et à aider le CRANS à poursuivre son activité à Cachan (aide technique et financière
ultérieure)

Kevin Levy présente et explique le plan de financement pour faire comprendre aux gens
présents tous nos achats et le budget. Dans cette convention, si le CRANS vient à mourir ou le
demande, on s’engage à remettre en place les services du CRANS.

Acceptons-nous la convention Aurore-CRANS de financement La convention Aurore-CRANS
de financement est acceptée à l’unanimité des 12 votants du Conseil d’administration présents

2 Choix du prestataire fibre

Opérateur Zayo Nerim Celeste
Délais livraison 16 semaines 12 semaines 16 semaines

Port 10G 1G 1G
Prix ht/mois 900 890 899

Cout burst/mb/sec 1 Pas de burst Pas de burst
Coût setup HT 2000 Inclus 880

Engagement 36 mois 36 mois 36 mois
Débit 1 gb/sec 1 gb/sec 1 gb/sec

Le responsable Technique en chef, F/Poutre, explique ce qu’est un port 10G par rapport
à un port 10G, et explique que le Conseil Technique préfère Zayo, grâce au port 10G. Chirac
explique qu’au CRANS, ils n’ont jamais eu à payer le dépassement, car il ne se fait qu’au 95ème
percentile, ce qui implique que si l’on dépasse 5% du temps, ce n’est pas facturé.

• Ne prend pas part au vote : 0
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• Abstention/blanc :

• Celeste : 0

• Nerim : 0

• Zayo : 12

À l’unanimité, Le Conseil d’administration choisit Zayo comme prestataire fibre.

3 Modification du réglement intérieur

Ajoute la résidence Georges Sand, 16 Rue André-Blanc Lapierre, 91190 Gif-Sur-Yvette, aux
articles 21 et 22 du règlement intérieur (résidences raccordées et lieux d’activités)

À l’unanimité (majorité absolue), la modification du réglement intérieur est acceptée par le
conseil d’administration.

4 Cotisation à FEDEREZ

Pour plus d’informations sur ce qu’est FEDEREZ : www.federez.net Aurore est membre
fondateur de FEDEREZ (avec le CRANS) depuis 2004. On n’avait pas payé notre cotisation
l’année dernière, vas-t-on la payer cette année?

• 2 événements majeurs annuels : nocturnes et journées (cette année, 6-7 avril à Minet -
Telecom Sud Paris Evry)

• Nombreux services annexes : gitlab, ml, wiki, virtualisation (dont AURORE profite)

• Montant de 225 euros

12 votants

• Ne prend pas part au vote : 0

• Abstention/blanc : 1

• Contre : 0

• Pour : 11

Le conseil d’administration approuve la cotisation à FEDEREZ de l’association.
Arrivée de Dylan DELENTE.

5 Cooptation au conseil d’administration

Reda Berrada, ayant fait la demande d’ouverture d’un poste à la cooptation au Conseil
d’administration selon les statuts, demande donc à être coopté au sein du Conseil d’Adminis-
tration d’Aurore.

13 votants

• Ne prend pas part au vote : 1

• Abstention/blanc : 0

• Contre : 0

• Pour : 12

Reda BERRADA est désormais coopté au conseil d’administration.
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6 Questions diverses

6.1 pôle event

Pierre CHOT-PLASSOT présente ce qu’il y a dans le compte rendu de la réunion du pôle
événmentiel d’il y a environ 3 semaines. Du coup ils feront une réunion bientôt pour organiser
un gros événement. Pour l’instant il y a eu plusieurs événements (soirée chandeleur, soirée
erasmus, 6 soirées de formations à Fleming). Il est demandé au pôle évent de tenir des comptes,
de garder les factures. Solal va briefer les trésoriers du pole event.

6.2 Point du CT

Récement on a acheté 3 serveurs, qui serviront de coeur de réseau par résidence. En plus de
ça, le vlan 128 est propagé partout, c’est un réseau local de machines d’administration d’aurore.
Tous les devis à faire ont été faits. Le script de migration de brie est fonctionnel, et Erdnaxe est
en train de gérer Fleming. On va faire une copie sur une cave. On est à peu prêt dans les temps.
On va acheter soon tous les switchs et les changer.

6.3 foyers

Bouyanfif a proposé à la pacaterie d’utiliser le réfectoire à la place du foyer. ça deviendrait
la résidence la plus hype de tout AURORE. le foyer actuel deviendrait une salle de travail.
Mais s’il y a déplacement de foyer, hors de question qu’il soit ouvert sans responsable. Le libre
service c’est chiant juridiquement parlant.

Il aussi a proposé de changer la place du Flemnetarium. On compte lui dire non, parce que
ça nous embête bien, notre emplacement est parfait, on a un local de stockage juste en dessous.

6.4 Pacat

Suite à un incident à la pacat, faut envoyer une délégation.

Fin de la réunion à 20h30.
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